



周りの環境は変わったけれど、
変わらなかった友情。

3期生がもう一度集まる日が、
とても楽しみ。

06年卒
3期生

藤ヶ谷(野村)実加さん
英士くん

心理学科卒業後、地元の証券会社に就職。現在は専業主婦として長男子育て奮闘中。

06年卒
3期生

湯下(大谷)友希さん
楓花ちゃん

心理学科卒業後、地元企業に就職。結婚、出産を経て、現在は子育てと仕事を両立。

仁愛大学同窓会『世灯会』がお届けする「OBダイアログ」。今回は仁愛大学で共に学んだ友達同士が10年の時を経て再会。近況を語り合い、旧交を温める二人を紹介します。

藤ヶ谷 こうしてちゃんと話すのは10年ぶり?! 学生時代はいつも一緒に授業を受けたり、ランチを食べたりしてたよね。

湯下 学祭の運営に二人で参加したりして、本当に楽しい大学時代だった。

藤ヶ谷 初めて会った時のことが思い出せないんだけど…。

湯下 気が付いたらなんとなく一緒にグループにいて、いつも一緒だった。

藤ヶ谷 お互い、卒論に苦戦したよね(笑) 私はほぼ1年近くかけて、ラット(実験用のネズミ)の臨床実験をやった。年をとったラットと若いラットの運動機能とか記憶力とかを飼育室にこもって調べる日々…。

湯下 私は社会心理学の研究だったけど、よくお互いの悩みの相談とかし合ってた(笑)

藤ヶ谷 あのころは想像もしていなかったけれど、今は二人とも結婚して子育てしてる。なんか不思議な感覚だね。

湯下 そういえば私たち、卒業してから2回顔を会わせてるの覚えてる?

藤ヶ谷 確か卒業してすぐに、仁愛大学の学生とOB・OGが交流するイベントがあっ

たよね。私、その時のDVDを持ってるよ。

湯下 学生と卒業生の交流って、今でも形を変えて行われてるらしいよ。仁愛大学の卒業生って色々なジャンルの仕事をしているから面白そう。

藤ヶ谷 その後、なかなか会えなかったけれど、ある日偶然、街で出会ったんだよね。

湯下 私は結婚して仕事を休んで、子育て奮闘中だった。

藤ヶ谷 私も結婚したての頃だった。学生時代に毎日顔を合わせてた感覚がすぐに蘇って、けれど二人とも置かれている立場が大きく変わっていて…。

湯下 だって私たち、ママになってるんだもん! でもお互いに頑張っている姿が見られて嬉しかったし、「私も頑張ろう!」って素直に思えた。

藤ヶ谷 この秋には3期生の「卒業10周年記念パーティ」があるんだって。凄く楽しみ!

湯下 他の友達にも会いたいし、絶対参加しよう!

藤ヶ谷 この先もきっといろいろあるだろうけど、仁愛大学で育んだ友情は一生大切にしていこうね。

仁愛大学在学中の藤ヶ谷さんと湯下さん。あのころの友情はこの先も変わることなく続いていく



3期生卒業 10周年記念パーティ開催!

11月26日、サバエ・シティホテルにて3期生の卒業10周年を記念したパーティを開催。子どもも一緒に参加できるようキッズスペースもご用意。詳しくは世灯会ホームページをチェック。



『世灯会』ページに「いいね」👍を!

『世灯会』Facebookページをご覧ください! イベントや同窓生の今、そして現在の大学の情報などを日々更新しています。



www.facebook.com/jindai.dousoukai



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1
仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail dosokai@jindai.ac.jp www.jindai-dousoukai.jp/